
BE OFF – CYCLING MEETING HUB,
prosegue il viaggio  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

L’evento  dedicato  al  mondo  della  bicicletta  e  alle  sue
tendenze

Ortona, 28 luglio 2023. A Ortona si è svolta la seconda tappa
di avvicinamento agli “Stati generali della bicicletta”, in
programma all’Italian Bike Festival a Misano Adriatico (15-17
settembre 2023).

Si è aggiunta una nuova tappa a “Be Off Cycling Meeting Hub”,
il ciclo di convegni dedicati al mondo della bicicletta, alla
mobilità sostenibile e alla promozione del territorio. Una
riunione che anticipa gli “Stati generali della bicicletta”
che  si  terranno  a  Italian  Bike  Festival,  il  salone
internazionale  della  bici  di  riferimento  tra  gli  eventi
europei, in calendario dal 15 al 17 settembre 2023.

Be Off, organizzato da Taking Off in partnership con Meneghini
& Associati e l’Osservatorio Bikeconomy, ha scelto, dopo il
Veneto, l’Abruzzo quale seconda tappa, aggiungendo anche una
parte esperienziale: una regione dalle inconfondibili virtù
naturalistiche che sta puntando sempre di più sul cicloturismo
per incentivare la scoperta della costa e dell’entroterra.  

Dopo il convegno ha fatto seguito una pedalata con partenza da
Ortona,  alla  scoperta  della  Costa  dei  Trabocchi  e  delle
spiagge più caratteristiche attraverso la ciclopedonale, che
ha visto la partecipazione dei relatori e delle istituzioni
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locali, oltre che dei due media partner, WebSalute-Vvox e Bike
Like This. I partecipanti hanno potuto apprezzare le bellezze
naturalistiche locali e assaggiare i prelibati prodotti del
territorio, omaggiando quindi la regione ospitante.

TORNA LA MOSTRA DEI VINI di
Montepagano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Cinquantunesima edizione nel segno della novità e del viaggio
per conoscere le cantine abruzzesi. Appuntamento dal 4 al 6
agosto nel borgo storico di roseto.

Roseto degli Abruzzi, 27 luglio 2023. Torna la Mostra dei Vini
di Montepagano e, nella sua 51esima edizione, si propone di
far  conoscere,  come  in  un  viaggio  attraverso  le  più
affascinanti cantine d’Abruzzo, diverse declinazioni dei vini
più rappresentativi del territorio, coinvolgendo i nomi più
illustri  del  panorama  enologico  regionale.  Durante  la
manifestazione, che avrà luogo a Montepagano dal 4 al 6 agosto
nel  segno  di  “Taste  the  trip,  assapora  il  viaggio”,  si
potranno  degustare  ottimi  prodotti,  scoprirne  i  segreti,
grazie a talk show con i più grandi vignaioli del territorio,
apprezzarne ogni sfumatura e potere assistere alle valutazioni
espresse da una giuria qualificata.

La storica manifestazione è stata presentata questa mattina
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durante  la  conferenza  stampa  che  si  è  svolta  nella  Sala
Consiliare del Municipio di Roseto degli Abruzzi. Ad aprire
l’incontro  sono  stati  i  saluti  del  Sindaco  Mario  Nugnes,
dell’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio e dei Consiglieri
Comunali Simona Di Felice e Christian Aceto. Poi, a raccontare
quella che sarà la 51esima edizione della Mostra dei Vini sono
stati  il  presidente  della  società  organizzatrice  Idealis
Antonio  Di  Clemente  e  Francesco  Guerrieri  della  società
Omniasoft che si occupa del marketing e della comunicazione
dell’evento.

“Siamo pronti per la 51esima edizione della Mostra dei Vini –
ha affermato il Sindaco Nugnes – Uso il plurale perché tutta
l’Amministrazione  crede  in  un  evento  che  racconta  due
storicità che si incontrano: quella del Borgo e quella della
tradizione  vinicola.  Ringrazio  la  Pro  Loco  per  aver
organizzato la Mostra fino allo scorso anno e do il benvenuto
all’Associazione  Idealis  che  ha  saputo  cogliere  e
concretizzare la volontà di innovazione che questa rassegna
merita. Assieme a Omniasoft e tutti gli altri partner hanno
lavorato in modo eccelso mostrando, già in questa fase di
promozione, eleganza e professionalità”.

L’Assessore D’Elpidio ha ringraziato gli organizzatori e, in
particolar  modo,  l’Architetto  Francesca  Catania  “che  sta
lavorando con passione per il territorio e per il borgo di
Montepagano. Turisti e rosetani aspettano con fibrillazione
l’inizio di una Mostra giunta alla 51esima edizione che è
riuscita  ad  adeguarsi  alle  esigenze  del  mercato  e  alla
modernità, lasciando sempre al centro della scena le cantine e
i produttori”.

“Il  Gruppo  che  ha  sposato  questa  avventura  è  formato  da
Idealis, Omniasoft e dall’Architetto Francesca Catania – ha
aggiunto Guerrieri – Siamo riusciti a mettere in sinergia
forze ed esperienze diverse per raggiungere l’obiettivo di
rinnovare  la  Mostra  dei  Vini  inserendo  quattro  importanti
novità senza scardinare la tradizione. La prima è quella che



riguarda i talk show che vedranno la presenza di produttori e
giornalisti che si confronteranno rispetto a diverse tematiche
riguardanti il vino; poi abbiamo adibito lo storico palazzo
che  ospitava  il  convento  in  Enoteca  Regionale  e  abbiamo
previsto  una  serie  di  tour  guidati  che  “aiuteranno”  i
visitatori a degustare al meglio i vini. Infine, ultima grande
novità, è data dalla creazione di un Premio che sarà assegnato
su giudizio di una giuria tecnica composta da giornalisti,
sommelier ed esperti del settore”. 

Il Presidente Di Clemente ha sottolineato l’importanza delle
tavole rotonde “dove il vino sarà grande protagonista e dove,
esperti del settore di fama nazionale, si alterneranno per
parlare anche dell’impatto sulla produzione dei cambiamenti
climatici  e  dell’innovazione.  Inoltre  –  ha  aggiunto  Di
Clemente – si parlerà anche di enoturismo, un fenomeno che sta
crescendo  notevolmente  e  che  conta  circa  14  milioni  di
appassionati. Per dare il giusto risalto alla Mostra dei Vini
abbiamo  deciso  di  convocare  anche  giornalisti  di  livello
nazionale  e  internazionale,  per  far  conoscere  le  nostre
produzioni  e  il  territorio.  Ringrazio  il  Comune  per  il
costante supporto e tutti i partner e gli sponsor che si sono
rivelati fondamentali per la riuscita della manifestazione”.

“La 51esima edizione della Mostra dei Vini rappresenta un
viaggio che si apre all’Abruzzo e all’Italia – hanno aggiunto
la Consigliera Di Felice e il Consigliere Aceto – Si nota
subito il grande lavoro di innovazione che ci permetterà di
salire sulla ribalta nazionale e vogliamo ringraziare tutti
coloro che hanno lavorato e collaborato nell’organizzazione di
uno degli eventi storici del nostro territorio”.

Presente  alla  conferenza  anche  Nuccia  De  Angelis,  storica
proprietaria del ristorante diffuso D.One che ha presentato i
due  menu  speciali  che  saranno  realizzati  e  proposti  in
occasione della Mostra dei Vini.

Presente anche la sezione “extra wine” composta da produttori



locali che prepareranno cibo anche a km0 e alla portata di
tutti.

LA MOSTRA. La visita alla Mostra, che sarà inaugurata il 4
agosto alle ore 20, sarà proposta in un clima informale e
l’attrazione più efficace sarà quella che punterà sul tema
della  salubrità  dell’ambiente  e  –  di  conseguenza  –  dei
prodotti  offerti  all’assaggio.  Ogni  azienda  trasformerà  il
pubblico  dei  visitatori  in  degustatori/consumatori,  con
l’assaggio spiegato di volta in volta. I visitatori dovranno
essere  intrattenuti  con  una  narrazione  alta,  che  contenga
stimoli  culturali  e  faccia  riferimento  alla  storia,
tradizioni, miti e leggende legate al prodotto, nonché ove
possibile.  Questa  narrazione  dovrà  concretizzarsi  anche  in
materiale scritto da offrire ai visitatori. L’abbinamento di
suggestioni culturali con il vino di alto livello offre sempre
un risultato vincente.

L’evento si chiuderà domenica 6 agosto con la consegna di due
premi:  premio  Mostra  dei  vini,  con  la  partecipazione  di
giornalisti, sommelier e pubblico; Premio packaging 2023.

I TICKET DISPONIBILI. Si potranno acquistare i ticket anche
online su mostravinimontepagano.it, il nuovo portale dove è
possibile avere (per la prima volta) le informazioni su tutte
le cantine e vini presenti e dove è stata creata una sezione
dedicata allo shop i vari prodotti studiati.

I prezzi vanno da 5 a 40 euro per partecipare a degustazioni
tra le cantine, degustazioni in enoteca, tour guidato con
sommelier, prodotti a km. 0, food, cena gourmet.

Ticket Rosso: Degustazione Libera tra le Cantine

Ticket  Viola:  Degustazione  Libera  in  Enoteca  Regionale.  A
disposizione  un’ampia  selezione  di  vini  regionali  delle
Cantine dei consorzi Vini D’Abruzzo e Colline Teramane, così
da poter assaggiare vini provenienti da ogni posto d’Abruzzo.



Ticket Azzurro: Tour Guidato con Sommelier. In un’esclusiva
area  riservata  durante  l’evento,  potrai  accomodarti  e
scegliere tra 3 Tour Guidati: uno a base di Montepulciano
D’Abruzzo,  uno  di  Cerasuolo  D’Abruzzo  e  uno  di  Trebbiano
D’Abruzzo.

IL PROGRAMMA

Sabato 5 agosto (ore 20)

L’INNOVAZIONE NEL SETTORE VITIVINICOLO

Anteprima:

Guido Strappelli – Tecnologia 4.0 in vigna

Federico Faraone – Lieviti indigeni

Alessandro Marroni – Il vino che invecchia sott’acqua

Tavola rotonda

Maurizio Bottura – Responsabile del Dipartimento innovazione
delle produzioni vegetali del Centro Trasferimento Tecnologico
della Fondazione Edmund Mach  (Trentino-Alto Adige)

Rosanna Tofalo – Facoltà di Bioscienze e Tecnologie Agro-
Alimentari ed Ambientali dell’Università degli Studi di Teramo

Marco  Ferrante  –  Amministratore  e  Co-Fondatore  di  Trace
Technologies SRL

Giuseppe Cavaliere – Consorzio Tutela dei Vini D’Abruzzo

Gianluca Galasso – Vicepresidente Colline Teramane docg

Domenica 6 agosto (ore 20,30)

ENOTURISMO TRA SOSTENIBILITA’ E PROMOZIONE DEL TERRITORIO

Anteprima:



Gianni  Bellisario  –  Direttivo  Nazionale  Borghi  Autentici
d’Italia (BAI)

Mauro Scarpone – Trekking e degustazione vini eroici

Francesca Retko – Creatique Italy, creatività e promozione

Tavola rotonda:

Emilio Chiodo – Dipartimento di Bioscienze e Tecnologie Agro-
Alimentari e Ambientali Università di Teramo

Lorenzo Di Sario – Coordinatore Città del Vino Abruzzo

Nicola D’Auria – Movimento Turismo del Vino

Francesco Cirelli – Azienda agricola Cirelli Wines e Glamping

Conduce Mirella Lelli

IL  SINDACO  DIFFIDA  il
Consorzio di Bonifica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Danni al manto erboso di piazza S. Rocco, di piazza Municipio
e al patrimonio arboreo di Galleria Wojtyla

San Giovanni Teatino, 26 luglio 2023. Il mancato ripristino
della condotta irrigua del Consorzio di Bonifica che costeggia
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la ferrovia su Corso Italia ha determinato danni irreversibili
al manto erboso di piazza S. Rocco, di piazza Municipio e al
patrimonio arboreo della Galleria Wojtyla.

Nonostante i numerosi interventi degli operai del Comune che
hanno cercato con una cisterna di 500 lt. di limitare i danni
della mancata irrigazione, le temperature elevate di questi
giorni hanno ulteriormente compromesso lo stato di sofferenza
del verde pubblico al centro del paese.

“Sono  mesi  –  dichiara  il  Sindaco  –  che  quotidianamente
sollecito il Consorzio di Bonifica per il ripristino delle
numerose  rotture  lungo  la  condotta  irrigua.  Il  danno
ambientale  per  agricoltori,  cittadini  e  amministrazione
comunale  è  ingente  e  avrebbe  richiesto  una  più  attenta  e
tempestiva  gestione  dell’emergenza.  Le  piogge  del  mese  di
maggio  hanno  tamponato  una  situazione  già  compromessa  da
tempo, ma con l’arrivo del caldo, il mancato ripristino del
tratto della condotta parallela alla ferrovia, ha danneggiato
in modo irreversibile il verde di luoghi identitari della
città  come  piazza  S.  Rocco,  Piazza  Municipio  e  Galleria
Wojtyla”.

“La riqualificazione di questi importanti luoghi comunitari –
precisa  il  Sindaco  –  comporterà  investimenti  economici
importanti con aggravio delle casse del Comune. Per questo,
dopo la prima diffida fatta dagli Uffici il 28 giugno, la
richiesta via Pec dell’assessore all’ambiente del 13 luglio
per la messa a disposizione da parte della protezione civile e
del  Consorzio  di  autobotti,  le  quotidiane  telefonate  di
sollecito, ho deciso di fare una seconda diffida al Consorzio
di Bonifica per comunicare che il Comune valuterà insieme agli
Uffici una eventuale azione legale per il risarcimento dei
danni.

Colgo  l’occasione  per  ringraziare  le  attività  di  Galleria
Wojtyla per l’aiuto volontario che hanno dato in questi mesi
cercando  di  ridurre  il  danno  ambientale  del  patrimonio



arboreo. Non appena il tratto della condotta verrà riparato,
mi impegno a programmare interventi di riqualificazione e di
ripristino del verde pubblico del centro cittadino”.

BLOCCATI SUGLI SCOGLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Due bagnanti recuperati dalla guardia costiera

Giulianova,  26  luglio  2023.  Fortunatamente  solo  un  grosso
spavento e qualche escoriazione per uno dei due bagnanti che
questa mattina sono stati riportati in salvo dal personale
dell’Ufficio Locale marittimo di Roseto degli Abruzzi.

Allertati  dal  118,  i  militari  della  Capitaneria  di  porto
intervenivano in località Casa Mataloni nel Comune di Roseto
degli  Abruzzi,  unitamente  ad  un  acquascooter  adibito  al
soccorso  acquatico  condotto  da  personale  dell’Adriatica
Servizi.

Giunti sul posto rinvenivano i due malcapitati aggrappati agli
scogli ed impossibilitati a raggiungere la riva a causa della
corrente che impediva il recupero via mare tramite i mezzi di
soccorso.

Senza indugio si tuffavano in mare un militare della Guardia
costiera ed un’assistente bagnanti che, con l’ausilio di una
barella per il soccorso in mare, riportavano incolumi a riva i
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due bagnanti.

“Consigliamo  vivamente  a  tutti  i  bagnanti  di  evitare  di
avvicinarsi alle scogliere ed alle barriere frangiflutti dove
è altamente probabile il rischio di infortuni e di incidenti
anche gravi a causa della corrente di risacca – sottolinea il
Comandante dell’Ufficio Circondariale marittimo di Giulianova
T.V.  (CP)  Alessio  Fiorentino,  ricordando  che  –  per  le
emergenze in mare è sempre attivo il Numero Blu 1530 della
Guardia Costiera”.

IN SCENA IL TANGO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

I’m Ad Ortona Unaltroteatro 

Ortona,  23  luglio  2023.  Da  un’idea  dell’attrice  Lorenza
Sorino  e  del  batterista  Alessandro  Valente,  la
produzione Unaltroteatro porta in scena lo spettacolo musicale
“Barrio de tango”, nel piazzale fronte mare dell’Hotel Mara di
Ortona il 25 luglio dalle ore 20:30.

Si tratta di una storia d’amore che prende ispirazione da
alcune coppie famose nella storia del tango come genere: al
centro dello spettacolo la musica che accompagna il ballo
stesso e celebra la voce di una cantante e le movenze sensuali
di ballerini che raccontano la storia di un uomo e una donna
dove il tango ne decanta l’inizio e la fine.
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“La nostra idea – spiega la Sorino, voce recitante insieme ad
un’altra voce, quella di Gabriella Profeta – era provare a
ricreare un quartiere del tango in una location diversa e la
splendida location scelta con la sua piazzetta vista mare ci è
sembrata ideale”.

Nessuna  scenografia  a  contorno  dunque,  solo  il  mare  ad
accompagnare le calde note ed i passi sensuali che Carlos
Gavito descrive con queste parole: “il segreto del tango sta
in quell’istante di improvvisazione che si crea tra passo e
passo. Rendere l’impossibile una cosa possibile: ballare il
silenzio”.

Appena dopo la cena e lo spettacolo, chiunque vorrà, potrà
ballare con i maestri di tango coinvolti nello spettacolo i
tangueri Giusy Volver e Michele Di Conzo. Per quanto riguarda
la musica, oltre a Valente alla batteria, ci saranno Paolo
Angelucci al violino, Marco Gemelli al bandoneon, e Mauro
D’Alfonso al piano

SULLE TRACCE DI OJETTI  con
Una settimana in Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

La Rassegna Letteraria Nazionale Incontri d’Autore

Atri,  21  luglio  2023.  La  terza  edizione  della  Rassegna
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Letterararia  Nazionale  “Incontri  d’autore”  di  Atri  (TE),
curata  dal  giornalista  Marino  Spada  ed  organizzata
dall’associazione culturale Atri per Atri, con il patrocinio
del Comune di Atri, la Regione Abruzzo, la Fondazione Tercas,
l’Ordine dei Giornalisti Abruzzo e l’Università degli Studi di
Teramo ospiterà domenica 23 luglio a piazza Duomo alle ore
21.00 la presentazione del secondo volume di “Comete. Scie
d’Abruzzo” di Ianieri Edizioni, che dopo il successo del primo
volume su Alexandre Dumas ed il suo “Viaggio nel Fucino”, fa
conoscere ai lettori il viaggio del giornalista Ugo Ojetti e
“Una  settimana  in  Abruzzo”,  in  un  reportage  di  inizio
Novecento,  dove  al  centro  della  sua  analisi  c’è  anche
l’eleganza  di  Atri.

La prefazione di questo secondo volume è del caporedattore e
editorialista de Il Giornale, Vittorio Macioce, l’introduzione
appartiene  al  giornalista  abruzzese  Simone  Gambacorta,  che
dialogherà con la giornalista pescarese Alessandra Renzetti.

Il progetto si avvale del lavoro certosino di un comitato
scientifico  di  docenti  dell’Università  “G.  D’Annunzio”  di
Chieti – Pescara, Dipartimento di Lingue e Letterature Moderne
con il Direttore Carlo Martinez, che ha collaborato con lo
scrittore  Peppe  Millanta,  Direttore  della  Collana,  per  la
scelta  dei  testi,  traduzioni,  introduzioni  critiche  e
storiche: tra i docenti si annoverano Barbara Delli Castelli,
Emanuela  Ettorre,  Antonio  Gurrieri,  Maria  Chiara  Ferro,
Lorella Martinelli, lo stesso Martinez, Ugo Perolino e Michele
Sisto.

Ogni volume è arricchito da itinerari tematici per scoprire le
bellezze inaspettate della regione Abruzzo che hanno destato
l’interesse  dell’associazione  I  Borghi  più  belli  d’Italia,
partner ufficiale del progetto con il Presidente Antonio Di
Marco e I Parchi Letterari grazie all’impegno di Stanislao de
Marsanich.

“Il viaggio, dunque, prosegue – come spiega Millanta. – Si



tratta di una collana dedicata alla letteratura di viaggio che
interessa  l’Abruzzo,  che  vuole  mettere  in  luce  il  lato
pionieristico, avventuroso e pieno di mistero che ha avuto la
nostra  regione,  agli  occhi  di  chi  l’ha  attraversata
confrontandosi  con  l’ignoto.  L’Abruzzo,  infatti,  è  sempre
stato una terra di confine. Montagne inaccessibili ne hanno
preservato i segreti e i misteri, rendendolo nell’immaginario
del passato una terra a suo modo esotica e magica. Un vero e
proprio west selvaggio, dove tutto poteva accadere”.

Come si evince dagli itinerari curati dalla Dottoressa Serena
D’Orazio, anche per questo secondo volume: “L’Abruzzo, è terra
di continuità. I suoi confini naturali sembrano aver isolato
la  regione  dalla  contaminazione  estrema  della  modernità  e
l’impressione che se ne trae è quella di un territorio capace
di  conservare  inalterati  nel  tempo  alcuni  aspetti  della
propria  identità.  Integri  sono  ad  esempio  molti  centri
storici, siano essi di origine italica e romana o sorti come
fortificazioni  medievali,  così  come  molti  rituali  della
religiosità popolare raccontano di quell’Abruzzo arcaico che
nemmeno  il  Cristianesimo  riuscì  del  tutto  ad  arginare,
sopravvissuto nelle feste e nelle tradizioni ancora oggi molto
sentite  dagli  abruzzesi.  Questo  filo  temporale  che  lega
l’Abruzzo  ai  propri  riti  sacri  lo  si  ritrova  anche  nella
continuità tecnica e simbolica della cultura materiale. Il
patrimonio di conoscenze, decori e valori che contraddistingue
l’artigianato artistico abruzzese diventa una preziosa chiave
di lettura per interpretare il territorio nell’ottica della
sua millenaria continuità”.

Dalla  raffinata  produzione  della  maiolica  alla  faticosa
lavorazione della pietra, la manifattura abruzzese si è sempre
distinta per il suo straordinario patrimonio di abilità e per
la sua originalità espressiva dai tratti sobri ed essenziali.
Un patrimonio identitario unico che nella settimana trascorsa
in  Abruzzo,  Ojetti  sembra  aver  colto  nella  sua  più  piena
integrità:  il  noto  giornalista  romano  visitò  monumenti,



raccolse storie e osservò scene di vita quotidiana sotto un
attento  sguardo  antropico,  teso  a  indagare  il  prezioso
patrimonio immateriale abruzzese fatto di racconti, saperi e
tradizioni.

L’itinerario “Sulle tracce di Ojetti” vuole rivivere questa
esperienza di viaggio seguendo i passi di Ugo Ojetti alla
scoperta  del  patrimonio  storico-artistico  abruzzese,  ma  è
dall’interesse  così  puntuale  dimostrato  per  l’abilità
artigiana che nasce “Antichi mestieri”, un itinerario alla
scoperta di tutti quei luoghi dove l’arte popolare continua
testarda a resistere al tempo, per vivere l’Abruzzo nella sua
veste più autentica.

Il progetto grafico di copertina e i disegni sono a cura di
Luca Di Francescantonio, l’impaginazione grafica è di Federica
Di Pasquale, il lavoro di redazione è stato svolto da Cecilia
Di Paolo.

AGEVOLARE  i  contribuenti
ortonesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Passa la proposta della minoranza

Ortona,  21  luglio  2023.  Il  Consiglio  comunale  di  Ortona
approva l’annullamento automatico delle cartelle esattoriali
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fino  a  1000,00  euro  e  il  regolamento  per  la  definizione
agevolata dei carichi tributari

Il  Consiglio  comunale  di  Ortona,  nella  seduta  di  ieri  20
luglio 2023, ha approvato le proposte presentate nel mese di
maggio scorso dalla minoranza per l’annullamento automatico e
integrale dei debiti di importo residuo fino a mille euro
risultanti  dai  singoli  carichi  affidati  al  concessionario
della riscossione dal 1° gennaio 2000 al 31 dicembre 2015 e la
definizione  agevolata  delle  ingiunzioni  fiscali  e  degli
accertamenti esecutivi.

Per quanto riguarda la definizione agevolata del pagamento di
tributi  e  canoni,  i  debiti  risultanti  da  ingiunzioni  di
pagamento e da accertamenti esecutivi relativi al periodo dal
1°  gennaio  2000  al  30  giugno  2022  possono  essere  estinti
versando solo le somme dovute a titolo di capitale e quelle
maturate a titolo di rimborso delle spese per le procedure
esecutive  e  cautelari  e  di  notificazione  degli  atti,  con
esclusione delle sanzioni e degli interessi.

Entro il 15 settembre 2023 i contribuenti devono chiedere al
Comune l’ammontare delle pendenze che possono essere oggetto
di definizione agevolata. Successivamente, entro il 31 ottobre
2023, i contribuenti dovranno manifestare al Comune la volontà
di avvalersi della definizione agevolata.

Il  pagamento  potrà,  quindi,  essere  effettuato  secondo  le
seguenti modalità:

a) versamento unico: entro il 31 gennaio 2024

b) ovvero, versamento nel numero massimo di diciotto rate, la
prima e la seconda delle quali ciascuna di importo pari al 10
per cento delle somme complessivamente dovute ai fini della
definizione, con scadenza rispettivamente al 31 gennaio 2024 e
al 28 febbraio 2024 e le restanti rate nel numero massimo di
16, di pari ammontare, con scadenza trimestrale a decorrere 31
maggio 2024;



c) esclusione della compensazione con crediti tributari del
debitore.

Nel caso di versamento dilazionato in rate si applicano, a
decorrere  dal  giorno  successivo  alla  scadenza  della  prima
rata, gli interessi al tasso del 2 per cento annuo.

“Grazie  alla  nostra  proposta  –  dichiarano  i  consiglieri
comunali di opposizione  Ilario Cocciola, Angelo Di Nardo,
Franco  Vanni,  Gianluca  Coletti,  Simonetta  Schiazza,  Lucia
Simona  Rabottini,  Antonio  Sorgetti  ed  Italia  Cocco  –  le
famiglie,  le  imprese  e  i  professionisti  ortonesi  potranno
regolarizzare le proprie posizioni con il Comune in modo più
agevole  e  sostenibile  dal  punto  di  vista  economico,  in
considerazione  anche  del  particolare  momento  che  stiamo
vivendo”.

“Constatiamo per l’ennesima volta – concludono in Consiglieri
comunali di opposizione – la totale assenza di contributi da
parte  della  maggioranza  che  sostiene  il  sindaco  Leo
Castiglione, molto attenta alle poltrone e alla spartizione di
potere e poco utile alla comunità ortonese!”

CASTELLI DI SABBIA. Prosegue
la tradizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023
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Fino al 23 luglio, in scena uno degli eventi più emblematici
della stagione balneare

Giulianova, 19 luglio 2023. Gli scultori Michela Ciappini e
Nicola Monticelli sono già all’opera sull’ arenile a nord del
Caprice. Il 22 luglio, la gara tra gli stabilimenti.

Lavoreranno per tre giorni, a partire da oggi, gli scultori
Nico Monticelli e Michela Ciappini, per realizzare il loro
miracolo di sabbia, sull’arenile a nord dello stabilimento
Caprice.  L’  opera,  attesa  da  tantissimi,  sarà  grande
protagonista, e centro d’attrazione, dell’evento Castelli di
sabbia, che torna anche quest’anno, con il Patrocinio del
Comune di Giulianova e l’organizzazione di Arts Academy, Amare
(Associazione Malattie rare ematologiche), Admo e Rotary Club
di Teramo.

La  competizione,  che  accompagna  come  sempre  la  prova  di
abilità scultorea, coinvolgerà gli stabilimenti balneari nella
notte tra sabato e domenica, 22 e 23 luglio. Da domenica
mattina, infatti, le realizzazioni in concorso potranno essere
ammirate.

La  squadra  organizzatrice  è  composta  da   Barbara  Ponte,
Maurizio  Friscioni,  Nicola  Monticelli,  Giuliana  Ridolfi,
Gabriella Lucidi Pressanti e dall’Assessore Paolo Giorgini,
coordinati dall’architetto Emidio Calvarese.

“Sembrava che tutti mi aspettassero al varco – commenta lo
stesso Calvarese – Gli stabilimenti hanno mostrato un grande
interesse e una gran voglia di partecipare alla gara. Noi
abbiamo dato concretezza ad un desiderio che era sottotraccia,
e che, dagli  anni Ottanta in poi,  non è ma venuto meno” .

La premiazione si terrà nella serata di domenica, alle 21.30,
presso lo stabilimento balneare Malibù, attuale detentrice del
premio.



NUOVO BLITZ contro pescatori
di frodo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

La Capitaneria di porto di sanziona due abusivi.

Ortona, 18 luglio 2023. La storia si ripete, e lo scenario è
sempre lo stesso. Pescatori di frodo che, nottetempo, giungono
da  altre  regioni,  e  depredano  le  coste  abruzzesi  per
alimentare  il  mercato  in  nero  dei  prodotti  ittici.

Questa volta ad essere stato preso di mira è il litorale di
Fossacesia, dove la notte scorsa i militari della Capitaneria
di porto di Ortona hanno inflitto un nuovo colpo a quello che,
ormai,  sembra  sempre  più  un  vero  e  proprio  mercato
organizzato, che opera parallelamente a quello regolamentare,
e che frutta ingenti guadagni, visto il ripetersi dei fatti,
ed anche i costi connessi con gli spostamenti tra regioni,
quelli per le attrezzature, che di volta in volta vengono
sequestrate, ed il tipo di organizzazione messa in atto, che
prevede, sistematicamente, almeno due operatori subacquei ed
un palo a far da vedetta a terra per segnalare l’arrivo degli
organi di polizia.

A segnalare alla Guardia Costiera la presenza, in acqua, di
luci sospette, sono stati, ancora una volta, alcuni cittadini,
che ormai convivono quasi tutte le sere con questo fenomeno,
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ed anche questa volta è stato necessario un appostamento di
diverse ore, nel cuore della notte, per attendere il rientro a
riva dei subacquei.

Dei due avventori uno è stato intercettato e identificato
immediatamente, con verbalizzazione per pesca in luoghi e con
attrezzi non consentiti per un importo di 1.000 € e sequestro
dell’intera  attrezzatura.  Per  il  secondo  sub,  invece,
inizialmente datosi alla fuga, è stato necessario attendere le
prime luci dell’alba, quando lo stesso, probabilmente convinto
di  non  essere  più  inseguito  dai  militari,  è  riemerso  per
raggiungere il proprio autoveicolo.  In entrambi i casi i
soggetti sanzionati sono risultati provenire da regioni del
sud Italia.

Il pescato, consistente in svariati chilogrammi di polpi, è
stato posto sotto sequestro e sarà devoluto, previo nulla osta
del veterinario, in beneficienza ad una locale struttura di
volontariato.  Sequestrata,  anche  in  questo  caso,  tutta
l’attrezzatura  da  pesca  in  possesso  dei  due  subacquei.
L’operazione fa seguito a quella svolta, solo qualche giorno
fa,  nella  zona  di  Ripari  Bardella  di  Ortona,  quando  tre
abusivi, anch’essi provenienti da fuori regione, erano stati
sanzionati per lo stesso motivo.

LA NOTTE BIANCA dei bambini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023
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Grande successo. In migliaia riempiono il centro di Roseto

Roseto degli Abruzzi, 17 luglio 2023. Grandissimo successo per
la “Junior Fest – Notte Bianca dei Bambini” e per la Festa
della  Bandiera  Blu  a  Roseto  degli  Abruzzi.  Un  successo
certificato  dalle  tantissime  persone  che  sabato  sera,  a
partire dalle ore 19, hanno gremito il lungomare centrale
della città e tutte le zone limitrofe. In migliaia, tra i
quali tantissime famiglie con bambini e tanti giovani, hanno
assistito  agli  spettacoli  e  hanno  partecipato  ai  giochi
organizzati per l’occasione dall’Amministrazione Comunale in
collaborazione con Chronos Animazione.

Tanti gli appuntamenti che hanno animato la zona ricompresa
tra Lungomare Roma e le zone circostanti: l’esibizione del
coro “I piccoli cantori di Rosburgo”; l’intrattenimento e il
baby dance con “Chronos Animazione”; lo spettacolo del fuoco;
l’esibizione  di  un  Dj  accompagnato  da  un  vocalist;  lo
spettacolo  dei  trampolieri;  lo  show  dei  “palloncini
manipolabili”; la sfilata delle mascotte, il “truccabimbi”;
l’esibizione  del  Circo  “Zahir”;  il  giocoliere  circense;
l’illusionista  Dario  Cage;  Vera  Carillon  ’900;  il  Clown
Doisberto;  lo  stand  del  Borgo  Incantato  dove  è  stata
presentata la manifestazione che, anche quest’anno a ottobre,
trasformerà Montepagano in un luogo magico. Poi ancora giochi,
laboratori e l’appuntamento con il Podcast Bar Barì: programma
di  quattro  studenti  rosetani  che  va  in  onda  su  Twitch  e
YouTube e che, nell’occasione, hanno lanciato un contest per
realizzare  un  nuovo  modello  di  scarpa  da  far  realizzare.
Grande successo ha riscosso anche il Pixel Art di Quercetti
grazie al lavoro di Vera Di Giovannantonio. Pixel Art è un



gioco  dalle  infinite  personalizzazioni  che  permette  di
trasformare ogni immagine in un quadro composto da tantissimi
chiodini  in  sei  soli  colori  e,  per  l’occasione,  è  stata
realizzata un’opera donata al Comune.

A sugellare la fantastica serata la Festa per celebrare la
conferma della Bandiera Blu che si è svolta a partire dalle
ore 22 sul palco sistemato di fronte al Lido La Lucciola con
gli interventi del Sindaco Mario Nugnes e dell’Assessore al
Turismo Annalisa D’Elpidio, alla presenza di diverse autorità
e degli amministratori dei Comuni limitrofi.

“Vedere le strade e le piazze del lungomare e del centro città
piene di giovani, bambini e famiglie ci riempie di orgoglio.
Vedere  tantissime  persone  partecipare  agli  eventi  e  agli
spettacoli ci riempie di gioia e siamo pronti a confermare
questo evento anche per la prossima estate – affermano il
Sindaco  Mario  Nugnes  e  l’Assessore  Annalisa  D’Elpidio  –
Possiamo dire che organizzare la prima edizione di questa
manifestazione  si  è  rivelata  un’idea  azzeccatissima  e  i
risultati raggiunti sono sotto gli occhi di tutti. L’evento è
servito anche per sostenere le attività commerciali della zona
che sono rimaste aperte anche in orario serale, riscontrando
un  buon  afflusso  di  clienti.  Ancora  una  volta,  grazie  al
lavoro sinergico tra Amministrazione Comunale e Associazioni,
siamo riusciti a dimostrare che Roseto degli Abruzzi è una
città  a  misura  di  giovani,  a  misura  di  famiglia  e
caratterizzata  da  eventi  di  forte  richiamo  per  tutto  il
territorio. Ringraziamo tutte le associazioni, le istituzioni
e le società che hanno lavorato nell’organizzazione e nello
svolgimento  della  manifestazione  e  in  particolar  modo  le
associazioni di volontariato che hanno garantito la sicurezza
con il loro impeccabile lavoro: Carabinieri in Pensione, Nonni
Vigili,  Guardie  Ambientali,  Protezione  Civile,  Guide  del
Borsacchio e Croce Rossa”.



STREET FOOD TIME, a Roseto la
terza edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Il festival del gusto e dei sapori autentici dal 20 al 23
luglio sul Lungomare Celommi l’evento organizzato da Blunel

Roseto degli Abruzzi, 17 luglio 2023.  Torna puntuale come
ogni anno Street Food Time, il punto di riferimento del gusto
e  delle  eccellenze  gastronomiche   made  in  Italy.
L’appuntamento  è  da  giovedì  20  luglio  a  domenica  23  sul
Lungomare  Celommi,  a  Roseto  degli  Abruzzi  (Te).  L’evento,
organizzato  da  Blunel,  che  quest’anno  conta  la  sua  terza
edizione nella città teramana, è un momento unico per tutti
gli appassionati del festival. Con le sue numerose offerte
culinarie  provenienti  da  ogni  regione  d’Italia,  pronte  a
soddisfare ogni palato e accompagnate da esclusivi abbinamenti
con birre artigianali.

La manifestazione, che è come di consueto a ingresso gratuito,
inizierà ogni giorno alle ore 18.00 e proseguirà fino alla
mezzanotte, offrendo agli ospiti gustosi aperitivi, cene e
stuzzicanti spuntini di mezzanotte.

Le  offerte  gastronomiche  sono  quelle  che  raccontano  la
tradizione  italiana  della  buona  cucina,  perfettamente
rappresentata  dalle  specialità  provenienti  dai  singoli
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territori.

Il  Lazio  presenta  fragranti  pinse  e  panzotti,  creati  con
l’utilizzo  di  tre  farine  diverse  e  72  ore  di  lenta
lievitazione.  La  Capitale  propone  la  deliziosa  saccoccia
romana con coda alla vaccinara e fonduta di pecorino, con
stracciatella  di  bufala,  crudo  e  pesto  di  basilico  e
all’amatriciana.

Dalle  Marche  arrivano  le  immancabili  olive  all’ascolana,
classiche,  vegetariane  e  al  tartufo,  cotte  al  momento  e
servite in cartoccio.

La Toscana propone un prodotto di eccellenza tutta italiana:
il panino fatto con grani antichi, farcito con succulenta
carne di maiale 100% italiana, cotta per dodici ore a bassa
temperatura , marinata e sapientemente speziata.

Il Salento partecipa con la tradizionale puccia, farcita con
straccetti di manzo e burrata; con il fumante cartoccio di
bombette di Cisternino e taralli; con cime di rapa, pomodori
secchi e caciocavallo pugliese.

Sempre  presente  l’Abruzzo  con  i  suoi  arrosticini,  i
conosciutissimi spiedini di carne di pecora o di castrato, che
sono  strettamente  legati  alla  tradizione  pastorale
dell’Abruzzo e al conseguente consumo di carne ovina. E le
gustose pizze fritte, a lunga lievitazione, servite calde e
farcite con diversi gusti.

La Sicilia propone gli arancini, i cannoli farciti al momento
con ricotta di pecora, canditi e gocce di cioccolato, e le
cassatine.

E poi l’esplosione di gusto dell’hamburger di chianina , che è
una certezza per il pubblico di Street Food Time, hot dog e
cartocci di fritti, anche per vegani, vegetariani, celiaci e
intolleranti.



L’angolo dessert si arricchisce invece con i donuts ricoperti
di glassa, confettini o cioccolato e gli originali churros,
caldi e profumati di cannella, farciti con crema di nocciole o
dulce de leche.

Ad accompagnare i sapori della cucina italiana più autentica,
con  qualche  tocco  internazionale,  ci  sono  le  quaranta
tipologie  di  birre  artigianali  selezionate  tra  i  migliori
birrifici dello Stivale e i vini locali.

Insomma,  il  festival  del  cibo  di  strada  di  qualità  si
ripropone  anche  quest’anno  come  una  certezza  tra  i  più
apprezzati eventi gastronomici italiani.

Barbara Del Fallo

DALL’ETNA AL GRAN SASSO. Ecco
la XVII edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Torna la kermesse nel centro storico di Città Sant’Angelo con
un programma ricco e appetitoso

Città Sant’Angelo, 16 LUGLIO 2023.  Eccola, più bella e forte
che mai. Nonostante il fermo forzato della terribile sciagura
economica e sociale che è stata la pandemia, torna in tutto il
suo splendore Dall’Etna al Gran Sasso. A darne notizia, è
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proprio la neo A.P. S. Dall’Etna al Gran Sasso.  Una decisione
salutata  nella  comunità  di  Città  Sant’Angelo  con  grande
entusiasmo anche per la sua valenza turistica e mediatica. 

Le  precedenti  edizioni  di  questa  seguitissima  kermesse,
infatti,  hanno  evidenziato  un  significativo  numero  di
partecipanti che, molto spesso, sono andati ben al di là delle
più  rosee  aspettative  degli  organizzatori.   Quest’anno,
dunque, si rinnova la sua magia con un calendario ricco di
eventi  e  curato  per  tutti  i  gusti,  con  il  sostegno
dell’Amministrazione  Comunale  e  delle  istituzioni
sovracomunali.  

La Presidenza del Consiglio Regionale d’Abruzzo, l’Assessorato
all’Agricoltura  della  Regione  Sicilia,  la  Fondazione
PescaraAbruzzo  e  la  CNA,  concedendo  il  loro  patrocinio,
infatti, hanno voluto imprimere una forza ancora più decisa ad
un appuntamento che è anche un forte richiamo per le due
regioni.  Dal 15 al 23 luglio il centro storico di Città
Sant’Angelo vivrà una 9 giorni ricca di iniziative, con un
cartellone che darà spazio alla musica folk, pop e classica. 
Resta,  ovviamente,  al  centro  di  tutto,  il  momento
enogastronomico,  che  è  un  po’  il  segreto  del  successo  di
questa festa, perché sa coniugare perfettamente la tradizione
siciliana a quella abruzzese. “Abbiamo allestito un programma
degno  e  all’altezza  della  sua  fama  e  tradizione”,  spiega
Emanuela Mazzocchetti Vicepresidente,

“L appuntamento tanto atteso, si aprirà in serata, sabato 15
luglio alle ore 19:30 con la sfilata dei carretti siciliani. 
Al termine gli stessi saranno collocati in bella vista, per
tutta  la  durata  della  manifestazione,  negli  Androni  dei
palazzi  del  centro  storico,  gentilmente  concessi  dai  loro
proprietari.  Un  ringraziamento”,  aggiunge  Emanuela
Mazzocchetti, “va fatto agli sponsor storici e ai nuovi, che
hanno  deciso  di  entrare  nella  grande  famiglia  della
manifestazione; senza di loro e dei volontari nessuna festa si
potrebbe fare”.



In serata il primo appuntamento di riguardo, con un’apertura
di altissimo livello: al Giardino delle Clarisse, infatti, per
Città Sant’Angelo Music Festival e la Fondazione Polidoro,
andrà in scena: Cavalleria Rusticana di Pietro Mascagni. Opera
in forma di concerto con repliche il 16 e 17 luglio 2023, ore
21:00  nel  Giardino  delle  Clarisse,  Città  Sant’Angelo.  
Orchestra e Coro: Città Sant’Angelo Music Festival diretto dal
Maestro Alessandro Mazzocchetti, e con un cast d’eccezione.
Spettacolo a pagamento.

Tanti i tributi anche ai grandi artisti della musica leggera
italiana: da Fabrizio De André a Rino Gaetano da Lucio Dalla,
a Lucio Battisti e, proprio all’interno del Live della storica
band Prendila così tribute band di Mogol-Battisti, domenica 16
luglio,  ci  sarà  un  evento  fuori  cartellone.  Il  giovane  e
promettente regista cinematografico, Davide Lupinetti, sulla
scalinata  della  chiesa  di  Sant’Agostino,  presenterà  la
versione definitiva del cortometraggio su Città Sant’Angelo:
“Caro Pirandello, avevi torto” che sarà poi visibile sulle
principali  piattaforme  cinematografiche  e  iscritto  ai  più
importanti concorsi internazionali di cinema d’autore. Tanti
anche i gruppi folk, e spazio anche a mostre di pittura,
mercatini,  artigianato,  ad  eventi  culturali  e  etno-
antropologici.

Ma, la vera regina di Dall’Etna al Gran Sasso, è risaputo, è
la tradizione enogastronomica etnea ed abruzzese che, qui,
trova un felicissimo punto di congiunzione e consacrazione. Si
segnalano  poi,  altre  novità,  quest’anno  è  prevista  la
partecipazione del pastificio la Mugnaia di Elice (PE) e del
Pastificio Alberto Poiatti di Santavenerina (CT). Un occhio di
riguardo  è  stato  riservato  ai  prezzi.   Si  è  cercato  di
calmierare la spesa, visto che la kermesse in questi anni si è
connotata come manifestazione per le famiglie.

“Non  ci  saranno  problemi  di  parcheggio”,  conclude  la
Vicepresidente, “perché i visitatori avranno un servizio bus
navetta a pagamento di €2 per andata e ritorno; nelle aree di



parcheggio in zona Alzano area Stadio L. Petruzzi, fuori dalla
cintura  del  centro  storico  troveranno  personale  che  li
agevolerà a trovare posto per i loro mezzi. Un servizio a
pagamento, con una cifra modica, che permetterà ai visitatori
di usufruirne dalle 19 alle 24 con pullman Gran Turismo”.
Insomma, riprovare per credere.

INAUGURATO IL NUOVO CAMPETTO
polifunzionale di viale dello
Splendore
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Torna alla città un luogo della memoria, finalmente attrezzato
e aperto alla comunità.

Giulianova, 16 luglio 2023. Una bella festa, un momento di
grande partecipazione popolare e di ritrovata serenità, quella
di ieri mattina nel rinnovato impianto  ludico – sportivo di
viale dello Splendore, ufficialmente riaperto al pubblico.

Di proprietà dell’ Asp 2, il campetto verrà gestito dall’
Istituto Castorani e, nelle intenzioni di entrambi gli enti,
sarà ad alto tasso di inclusività, cioè aperto alle necessità,
alle idee, ai desideri della comunità giuliese.

Al  taglio  del  nastro,  erano  veramente  in  tanti,  tra
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amministratori, uomini delle Forze dell’ Ordine, associazioni,
cittadini. Erano presenti, tra gli altri, il Sottosegretario
Luigi D’Eramo, il Presidente ed il direttore generale dell’
Asp 2, rispettivamente Giulia Palestini e Gabriele Astolfi, il
Sindaco di Giulianova Jwan Costantini, il Vicesindaco Lidia
Albani,  l’assessore  regionale  Pietro  Quaresimale,  la
direttrice  dell’Istituto  Castorani  Manuela  Gasparrini.

Significativa la presenza delle autorità militari. Tra queste,
il  Questore  di  Teramo  Carmine  Soriente  e  il  Comandante
Provinciale  dei  Carabinieri  di  Teramo,  colonnello  Pasquale
Saccone. E poi, i ragazzi di Rurabilandia, le operatrici e gli
ospiti Castorani, la veterana dell’ Istituto Genoina D’Orazio.
Ha impartito la benedizione, il parroco di San Flaviano don
Enzo Manes.

“Oggi – ha detto il Sottosegretario D’ Eramo – vincono la
legalità  e  le  istituzioni,  come  sempre  accade  quando  uno
spazio  torna  ad  essere  patrimonio  dei  più  piccoli,  dei
fragili, di una comunità”.

Parole  di  grande  soddisfazione  e  di  ringraziamento  nei
confronti delle Forze delle Ordine ha avuto il Sindaco Jwan
Costantini.  “La  nostra  riconoscenza  va  oggi  a  loro  –  ha
sottolineato – e a quanti hanno collaborato per la riapertura
del  campetto,  facendo  rete  perché  l’  Istituto  Castorani
potesse tornare a godere di uno spazio libero e vitale, di un
luogo di gioco, di sport, di incontro, d’amicizia. La giornata
di  oggi,  i  sorrisi  di  questi  ragazzi,  dei  bambini,  fanno
dimenticare la fatica dei mesi scorsi, gli attacchi personali,
le  tensioni.  Giulianova,  le  istituzioni  democratiche,  sono
dalla  parte  dei  più  deboli,  di  quanti  dai  margini  devono
tornare  ad  essere  al  centro:  al  centro  dei  quartieri,  ma
soprattutto dell’attenzione e dell’impegno di chi amministra.”

Ha guardato al futuro il discorso di Giulia Palestini. “Il
campetto – ha affermato la Presidente dell’ Asp 2 – è stata
una delle mie prime sfide. L’ho pensato , e così oggi è, come



uno  spazio  verde,  sicuro,  aperto  a  tutti:  un  luogo  dove
chiunque voglia fare del bene per la comunità è ben accetto.
Il campetto non apparterrà solo ai bambini e alle mamme del
Castorani, ai ragazzi di Rurabilandia, ma sarà a disposizione
della  città  e  delle  associazioni  di  volontariato.  Vi  si
potranno organizzare raccolte di beni di prima necessità o
eventi per i più piccoli e per gli anziani. L’ambizione è che
il campetto di viale dello Splendore, luogo della memoria per
tanti giuliesi, torni ad essere laboratorio privilegiato per
gli operatori del sociale e per quanti hanno a cuore la cura e
la serenità delle persone fragili.”

ABRUZZO, D’ORO E DI TERRA. In
mostra  per  il  festival
Approdo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Nel  Polo  Museale  Civico  di  Giulianova  le  opere  di  Fausto
Cheng, Mariano Moroni, Fabrizio Sannicandro e Noemi Caserta, e
le creazioni orafe di Luigi Valentini. L’inaugurazione con gli
artisti martedì 18 luglio alle 18.30 nel loggiato “Cerulli”
sotto Belvedere.

Giulianova, 15 luglio 2023. Ad impreziosire l’apertura della
terza edizione del festival delle arti “Approdo” nel centro
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storico di Giulianova, verrà inaugurata, martedì 18 luglio
alle ore 18.30 nel loggiato “Riccardo Cerulli” sotto Piazza
Belvedere, la mostra dal titolo “Abruzzo, d’oro e di terra”.

Un percorso espositivo, curato da Sirio Maria Pomante, in tre
sedi del Polo Museale Civico, che intende approfondire i temi
scelti  per  il  festival  di  quest’anno,  ovvero  bellezza  e
tradizione, che incontreranno l’oro e la terra, due elementi
che, arrivando dalle radici del sottosuolo, hanno segnato la
storia dell’arte in Abruzzo lungo i secoli.

La proposta è quella di un’esperienza attraverso i linguaggi
espressivi di quattro artisti, generazioni diverse, percorsi
differenti, che si avvicinano nella comune sperimentazione di
tecniche derivanti da elementi della natura, nel lavoro delle
mani, nell’uso dell’argilla, in un dialogo con i luoghi, quali
il Loggiato sotto piazza Belvedere o il Torrione del Museo
archeologico, architetture che, come tutta la città antica,
hanno membrature in cotto. Soprattutto, si vuole compiere un
itinerario nella memoria che riaffiora nelle forme levigate
delle maschere mute di Fausto Cheng, nelle tele di Mariano
Moroni,  nelle  opere  di  Fabrizio  Sannicandro,  nei  volti
straziati dalle mani di Noemi Caserta.

La  Pinacoteca  ospita  invece  alcune  piccole  creazioni  del
maestro  orafo  Luigi  Valentini,  sia  nelle  forme  più
tradizionali, dalla Presentosa all’Amorino, alle Sciacquajje
che  compaiono  nella  celeberrima  “Lavandaia”  di  Pasquale
Celommi,  come  anche  nelle  sue  declinazioni  odierne,  con
“L’Approdo”,  l’originale  pendente  creato  quale  immagine
simbolo del Festival.

La mostra, visitabile con il biglietto unico del Polo Museale
fino al 3 settembre, seguirà i seguenti orari: Loggiato “R.
Cerulli” sotto piazza Belvedere, dal martedì al venerdì, dalle
17 alle 22, il sabato e la domenica con orario 10 -12.30 /
17-22.30; Pinacoteca civica “V. Bindi”, corso Garibaldi 14,
dal lunedì al venerdì, dalle 17 alle 22, il sabato e la



domenica  con  orario  10  -12.30  /  17-22.30;  Museo  civico
archeologico “Torrione La Rocca”, via del Popolo, dal martedì
alla domenica, dalle 21 alle 23.

EVENTI  D’ARTE  nel  centro
storico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Venerdì 14 luglio ore 18:30

Città  Sant’Angelo,  13  luglio  2023.  Lo  scrigno  del  centro
storico di Città Sant’Angelo, si propone ai suoi visitatori
sempre  con  più  proposte  diversificate  per  rispondere  ai
diversi interessi che possano attrarre il visitatore ed il
turista.

In  questa  animata  estate,  eventi  ed  iniziative  culturali,
musicali,  enogastronomiche  animano  le  suggestive  vie  del
centro storico e si è dato spazio e voce anche al linguaggio
universale dell’arte.

L’atmosfera estiva di un borgo in festa accoglie l’arte, da
venerdì  14  luglio  inaugura  eventi  d’arte,  un’iniziativa
diffusa nei locali del centro storico, curata dall’assessore
alla tutela del centro storico, del patrimonio architettonico,
del commercio Marcello Di Gregorio.
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La  vitalità  di  un  borgo  si  può  rigenerare  anche  con
l’ospitalità, l’incontro e il confronto collettivo con artisti
provenienti da tutto il mondo, questo può essere un mezzo di
riavvicinamento  tra  la  comunità  e  l’arte  in  ogni  sua
declinazione.

“EVENTI  D’ARTE  vuole  essere  un  progetto  costante,  un
Contenitore di Arte nelle sue molteplici manifestazioni. Il
centro storico si rende disponibile ad accoglie gli artisti
per attivare nuove sinergie con questi ed egli abitanti che
hanno il cuore e la tenacia di vivere questo luogo, affinché
vi possano essere anche sollecitazioni di pensiero e innestare
dialoghi inediti tra l’architettura del borgo, il paesaggio,
la storia del luogo e i linguaggi della contemporaneità.“

Questa iniziativa sii presta a lasciare un’impronta duratura

14 / 29 luglio  – Chiesa di Sant’Agostino  – dalle 18:30 alle
23:00

Mostra fotografica MINIMALISMO ASTRATTISMO

Autori: Federico De Nicola, Giampiero Mazzocchetti, Roberto
Castrofino, Carlo D’Aurizio, Luciano Onza, Francesco Todisco
Grande, Mauro Vitale.

14 luglio / 31 agosto –  C.so Vittorio Emanuele II, 82  –
Biblioteca Ragazzi dalle 19:30 alle 22:00

Mostra personale PAUL CRITCHLEY

18 giugno / 6 agosto  – Vico Lupinato, 1  – Ex Manifattura
Tabacchi da giovedì a sabato 17:00 – 21:00

domenica 11:00 – 14:00

La natura delle cose  GIUSEPPE STAMPONE

Museolaboratorio

Evento  realizzato  nell’ambito  del  progetto  vincitore  del



PAC2021  –  Piano  per  l’Arte  Contemporanea  promosso  dalla
Direzione  Generale  Creatività  Contemporanea  del  Ministero
della Cultura.

Ingresso Libero

LA NOTTE BIANCA dei bambini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Roseto in festa. Sabato la cerimonia della bandiera blu

Roseto degli Abruzzi, 13 luglio 2023. Notte Bianca dei Bambini
e festa per la riconferma, anche quest’anno, della Bandiera
Blu.  Grande  appuntamento  sabato  prossimo,  15  luglio,  sul
lungomare  di  Roseto  degli  Abruzzi  e  nelle  zone  limitrofe
grazie  alla  manifestazione  Roseto  Junior  Fest,  organizzata
dall’Amministrazione  Comunale  in  collaborazione  con  Chronos
Animazione  e  tante  associazioni  del  territorio  che
allestiranno  le  esibizioni.  La  manifestazione  prevede,  a
partire dalle ore 19, una serie di eventi dedicati ai più
piccoli e alle loro famiglie.

Tanti gli appuntamenti che animeranno la zona ricompresa tra
Lungomare Roma e le zone circostanti: l’esibizione del coro I
piccoli cantori di Rosburgo; l’intrattenimento e il baby dance
con Chronos Animazione; il concerto di Music Space Academy; lo
spettacolo del fuoco; l’esibizione di un Dj accompagnato da un
vocalist;  lo  spettacolo  dei  trampolieri;  lo  show  dei
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palloncini  manipolabili;  la  sfilata  delle  mascotte,  il
truccabimbi;  l’esibizione  del  Circo  Zahir;  il  giocoliere
circense; l’illusionista Dario Cage; Vera Carillon ’900; il
Clown  Doisberto;  lo  stand  del  Borgo  Incantato  dove  sarà
presentata la manifestazione che, anche quest’anno a ottobre,
trasformerà Montepagano in un luogo magico. Poi ancora giochi,
laboratori, l’appuntamento con il Podcast Bar Barì (programma
di  quattro  studenti  rosetani  che  va  in  onda  su  Twitch  e
YouTube) e il Pixel Art di Quercetti. Pixel Art è un gioco
dalle infinite personalizzazioni che permette di trasformare
ogni immagine in un quadro composto da tantissimi chiodini in
sei soli colori. Si tratta di una evoluzione di uno dei giochi
più  iconici  di  Quercetti,  il  chiodino,  distribuito  e
conosciuto in tutto il mondo, con ben 70 anni di successi.

Come detto, l’occasione sarà anche un momento di festa per la
riconferma dell’ambita Bandiera Blu per la costa di Roseto
degli  Abruzzi.  Il  prestigioso  riconoscimento  internazionale
viene  assegnato  dalla  FEE  (Foundation  for  Environmental
Education)  e  premia  le  località  turistiche  balneari  che
soddisfano  criteri  di  qualità  relativi  alla  pulizia  delle
spiagge, delle acque di balneazione ed ai servizi offerti.

La cerimonia ufficiale si svolgerà a partire dalle ore 22
nello spazio antistante al Lido La Lucciola (di fronte alla
Pineta Centrale) con l’intervento del Sindaco Mario Nugnes,
dell’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio e delle autorità
presenti.

“La  prima  edizione  di  “Roseto  Junior  Fest  –  affermano  il
Sindaco  Mario  Nugnes  e  l’Assessore  al  Turismo  Annalisa
D’Elpidio – è una manifestazione che condensa una serie di
performance che caratterizzeranno tutta la zona centrale di
Roseto e capaci di coinvolgere tanti turisti e cittadini,
soprattutto i più piccoli. Quest’anno abbiamo deciso di legare
questa manifestazione alla cerimonia ufficiale per la consegna
della Bandiera Blu con lo scopo di coinvolgere il maggior
numero di persone nei festeggiamenti per la riconferma del



prestigioso vessillo. Roseto è stata insignita anche con la
Bandiera Verde dei Pediatri Italiani, ennesima dimostrazione
di come la nostra sia una città a misura di bambino e pronta
ad accogliere le famiglie, anche grazie all’organizzazione di
manifestazioni come quella di sabato prossimo”.

NUOVO BLITZ contro pescatori
di frodo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

La Capitaneria di Porto sanziona tre abusivi recidivi.

Ortona, 12 luglio 2023.Continuano le operazioni di contrasto
alla pesca di frodo di ricci e polpi per debellare l’annoso
fenomeno  di  depredazione  delle  coste  teatine  ad  opera  di
pescatori abusivi provenienti da altre regioni.

Grazie anche a diverse segnalazioni pervenute, da residenti
locali,  nei  giorni  scorsi,  e  valorizzate  previa  attenta
attività di raccolta di informazioni, questa notte i militari
della Capitaneria di porto di Ortona hanno intercettato tre
soggetti in località Ripari Bardella, intenti in attività di
pesca subacquea.

Le  modalità  operative  sono  sempre  le  stesse:  uno  o  due
operatori sub pescano per ore in acqua prelevando più ricci e
polpi possibile, ed uno rimane a terra a fare da vedetta,
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pronto ad allertare gli altri in caso di arrivo dei controlli.

In tal caso, però, le segnalazioni dei giorni precedenti si
sono rivelate particolarmente utili: grazie alle informazioni
sulle targhe delle macchine degli avventori e sui punti di
parcheggio abituali, il personale della Guardia Costiera ha
dato  luogo  ad  un  lungo  appostamento  che  ha  consentito  di
eludere la vigilanza della vedetta e cogliere i frodatori con
il bottino pieno una volta intenti a caricare lo stesso sui
veicoli.

I tre, tutti provenienti da regioni limitrofe, e già noti alle
forze dell’ordine, sono stati sanzionati, ma aspetto ancor più
importante si sono visti sequestrare tutta l’attrezzatura da
pesca utilizzata, fra cui mute, maschere e bombole. L’intero
pescato, invece, circa 400 ricci ed oltre 25 kg di polpi, dopo
il sequestro è stato rigettato in mare in quanto esemplari
ancora vivi.

I profitti del mercato in nero di queste specie ittiche, assai
richieste nei ristoranti del sud Italia, sono elevati, e ciò
induce gli avventori a ritenere di poco conto il rischio di
verbalizzazione  e  relativo  sequestro.  Il  ripetersi  delle
stesse figure, negli stessi luoghi, a breve distanza di tempo,
inoltre, induce sempre più a ritenere fondata l’ipotesi che
l’assegnazione delle zone venga decisa a monte, in quella che
può  essere  una  sorta  di  vera  e  propria  spartizione  del
territorio tra bande.

CRISTIANO MALGIOGLIO al Città
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Sant’Angelo Village Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Il 13 luglio 2023, primo appuntamento delle sei notti bianche

Città Sant’Angelo, 12 luglio 2023.  Domani, giovedì 13 luglio
2023, alle ore 21:30 prenderanno il via le prime sei notti
bianche volute e organizzate dal Città Sant’Angelo Village
Outlet. Il primo appuntamento in programma vede la star della
televisione  italiana,  Cristiano  Malgioglio.  Una  serata
divertente, all’insegna del colore e della musica. Malgioglio,
nel  palco  centrale  della  piazza  azzurra  dell’Outlet,  si
esibirà in un music show, accompagnato dal suo corpo di ballo.
Fino al 17 agosto 2023, ogni giovedì, ci saranno le NOTTI
BIANCHE.  Saranno  sei  gli  appuntamenti  all’Outlet  di  Città
Sant’Angelo, con ingresso libero e inizio fissato alle ore
21:30,   che  daranno  la  possibilità  ai  visitatori  di  fare
shopping e di godersi gli spettacoli, con negozi aperti fino
alle 24:00. Il ricco programma, quindi, prevede:

•             Giovedì 13 luglio, una serata all’insegna del
colore e della musica con Cristiano Malgioglio e il suo Music
Show accompagnato dal corpo di ballo.

•             Giovedì 20 luglio, sarà la volta di Teo
Mammucari,  grande  mattatore,  irriverente  giudice  e
presentatore  delle  reti  Mediaset,  che  arriva  con  i  suoi
Friends.

•             Giovedì 27 luglio, Vincenzo Olivieri, abruzzese
DOC, farà tappa a Città Sant’Angelo Village Outlet con il suo
“Roba da Matti” Summer Tour 2023.
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•             Giovedì 3 agosto Cristina D’Avena, l’artista
amata,  anzi  amatissima  da  fan  di  tutte  le  età,  arriverà
accompagnata dai Gem Boy per uno show che sarà un tripudio di
musica e allegria! Una grande occasione per cantare tutti
insieme grandi successi come Occhi di Gatto, i Puffi, Kiss me
Licia, Mila e Shiro e l’elenco continua…

•             Giovedì 10 agosto, autore e interprete dei più
grandi successi dei favolosi Anni ’60, Edoardo Vianello con la
sua  Abbronzatissima  Big  Band  farà  cantare  e  ballare  il
pubblico presente

•             Giovedì 17 agosto, non solo cabaret e comicità
per l’imperdibile appuntamento con Max Giusti! Il poliedrico
showman si presenterà anche in veste di cantante, con la sua
Band.

Fare shopping sarà ancora più conveniente e divertente, grazie
a sei imperdibili appuntamenti con altrettanti artisti tra i
più noti della scena nazionale, che sapranno intrattenere la
clientela  con  allegria,  musica  e  comicità.  Al  Città
Sant’Angelo Village Outlet ce n’è davvero per tutti i gusti e
per  tutta  la  famiglia:  il  divertimento  è  garantito  e  lo
shopping pure, con le Notti Bianche, che ogni giovedì dal 13
luglio  al  17  agosto  accompagneranno  l’estate  e  gli  extra
sconti a partire dal – 30% sui prezzi a saldo, dalle 16:00
alle 24:00, nei negozi aderenti.

SUMMER MAGIC FAMILY SHOW
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023
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Doppia data abruzzese tra divertimento e solidarietà

Vasto, 11 luglio 2023. Lo spettacolo per famiglie più magico
che  ci  sia  Summer  Magic  Family  Show  sta  per  allietare
l’Abruzzo  con  due  appuntamenti  in  prima  assoluta  da  non
perdere: il primo è previsto per il 27 luglio alle ore 20:30
presso  l’Arena  delle  Grazie  a  Vasto  (CH)  ed  è  inserito
all’interno  del  cartellone  Vasto  Estate  2023  a  cura  del
Comune; il secondo appuntamento è per il 28 luglio alle ore
20:30  e  fa  parte  del  grande  cartellone  di  Estatica  2023
nell’arena  del  Porto  Turistico  Marina  di  Pescara  ed  è
possibile grazie alla Camera di Commercio di Chieti – Pescara
e coordinato da Spray Records.

Per  entrambe  le  serate  a  cura  del  Club  Magico  Fernando
Riccardi, con distribuzione The Mac Live, il divertimento si
sposa con la solidarietà: una parte del ricavato dalla vendita
dei biglietti sarà devoluta all’AGBE di Pescara, Associazione
Genitori  Bambini  Emopatici  presieduta  da  Achille  Di  Paolo
Emilio,  ed  andrà  a  finanziare  i  tanti  progetti
dell’associazione  che  si  batte  per  l’umanizzazione  degli
ospedali  e  dei  luoghi  di  cura,  garantendo  servizi  di
ospitalità presso Casa Agbe e trasporto anche ai genitori dei
piccoli ma forti guerrieri la cui vita non è affatto semplice.

Otto maghi, tra i più bravi d’Italia si alterneranno sul palco
per l’intero show, tra gag, magie, letture del pensiero in
chiave  comica  generando  divertimento  ma  soprattutto  tanto
stupore soprattutto nei piccoli spettatori.

Come nasce questa grande famiglia? Spesso l’emozionante Salem,
il mentalismo di Magic Phil, Francesco Cofano irrefrenabile



comico, Maga Spugna, il giovane e geniale Mattia Leardini,
Rendy il folle, Mago Pistacchio, si sono trovati a lavorare
insieme anche per caso, da qui l’idea di mettere in piedi un
vero spettacolo per famiglie; filo conduttore è Mister Ardin,
ossia Francesco Leardini, che con quella sfrontatezza insolita
e che lo contraddistingue, presenta tutti i suoi fantastici e
magici “colleghi maghi” al pubblico incantato.

È  possibile  acquistare  il  biglietto  in  prevendita  su
www.ciaotickets.com e presso tutti gli esercizi dotati del
circuito.

Alessandra Renzetti

DICHIARAZIONE DEL SINDACO DI
FRANCAVILLA  su  quanto
avvenuto  al  Cimitero  San
Franco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Francavilla  Al  Mare,  11  luglio  2023.  I  carabinieri  della
Stazione di Francavilla al Mare coordinati dal luogotenente
Davide Di Sciullo, coadiuvati dagli uomini del Nor di Chieti e
del Gruppo Forestali hanno sequestrato, su disposizione della
Procura della Repubblica di Chieti, alcune aree del Cimitero
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San Franco di Francavilla e limitrofe. Ne sono stata informata
dagli stessi carabinieri, nella mattinata di oggi.

Le indagini partono da una mia formale denuncia di alcuni mesi
fa, a seguito di segnalazioni. L’ipotesi di reato a carico del
gestore, il legale rappresentante della società Cimitero San
Franco, è quella di realizzazione di una discarica di rifiuti
anche pericolosi che venivano interrati all’interno dell’area
cimiteriale.

Volendo riassumere cronologicamente i fatti che hanno portato
al provvedimento di oggi, nella più chiara consapevolezza che
la magistratura farà il suo corso e solo al termine verranno
accertate le eventuali responsabilità a carico del gestore o
di  terzi  ancora  ignoti,  preciso  che  alcuni  mesi  fa  sono
arrivate segnalazioni in merito al presunto smaltimento non
corretto di rifiuti all’interno del cimitero.

L’Amministrazione ha subito voluto vedere chiaro in questa
storia,  con  la  premura  di  verificare  la  fondatezza  delle
segnalazioni.  Il  provvedimento  di  questa  mattina  non
interferisce in alcun modo, al momento, né con la fruizione
del cimitero da parte dell’utenza, né con la sua gestione.
L’area in oggetto è infatti esterna sia alla zona in cui sono
attualmente  ubicati  loculi  e  cappelle,  sia  a  quella
interessata  dall’ampliamento  in  corso.

Gli inquirenti faranno il loro lavoro e sono certa che tutta
la vicenda verrà chiarita dalle indagini.

Luisa Russo, Sindaco di Francavilla al Mare



FINANZIAMENTO  SICUREZZA
URBANA.  Il  Ministro
dell’Interno firma il decreto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Progetto innovativo ammesso al finanziamento per l’anno 2022

San  Giovanni  Teatino,  7  luglio  2023.  “Il  progetto  da  noi
presentato – spiega il Comandante della Polizia Locale Cap.
Corrado Tomei – prevede un sistema innovativo di controllo del
territorio che sarà istallato ai varchi di accesso del nostro
Comune.

Attraverso le telecamere di video sorveglianza  si potranno
controllare  tutte  le  targhe  degli  autoveicoli  che
transiteranno in entrata ed in uscita. Grazie ad un sistema di
alert che avvisa il passaggio di mezzi che hanno le targhe
inserite in una banca dati, condivisa e aggiornata con le
forze dell’ordine, quindi segnalate soprattutto perché rubate,
sarà possibile intercettare gli stessi e garantire così la
sicurezza sul nostro territorio.

Ci tengo a precisare che questo è l’unico scopo di questo
sistema  che  sarà  istallato:  non  si  tratta  di  telecamere
attuate per rilevare infrazioni ed emettere multe.”

“Sono molto soddisfatto nell’annunciare che tra le oltre 2.000
domande presentate da altrettanti enti – conclude il Sindaco
Giorgio  Di  Clemente  –  la  nostra  è  stata  approvata.  La
videosorveglianza  rappresenta  uno  strumento  di  grande
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importanza per l’innalzamento degli standard di sicurezza.

Grazie  alle  risorse  rese  disponibili  dal  Viminale  e  al
supporto finanziario che abbiamo stanziato come Comune, sarà
possibile garantire maggiore sicurezza al nostro territorio.

L’uso di questa tecnologia è oggi un elemento cardine per
prevenire  e  contrastare,  nelle  aree  urbane,  fenomeni  di
criminalità diffusa. Inoltre, è  un prezioso supporto nella
gestione  delle  situazioni  di  rischio  e  nelle  attività  di
indagine, per assicurare alla giustizia gli autori dei reati”

SOPRALLUOGO  AL  TERMINAL  DI
VASTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

De Angelis: “Lavori in dirittura d’arrivo. La TUA si è fatta
carico anche delle attività in capo al comune”

Vasto, 7 luglio 2023. Il presidente della Tua Gabriele De
Angelis, accompagnato dai tecnici dell’azienda regionale di
trasporti, ha voluto concretamente rendersi conto dello stato
dell’arte dei lavori. Che, in estrema sintesi, risultano in
dirittura d’arrivo, come ha spiegato lo stesso presidente:
“TUA è stata sempre parte attiva e propositiva nel processo di
ammodernamento del terminal di Vasto – ha precisato Gabriele
De  Angelis  –  e,  infatti,  ci  stiamo  rendendo  conto  che
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l’azienda  ha  operato  e  sta  operando  supportando
l’amministrazione comunale di Vasto anche per una serie di
aspetti  che  esulano  dal  mandato  conferito  alla  TUA  dal
Masterplan  in  qualità  di  soggetto  attuatore,  il  tutto
nell’ottica  della  massima  condivisione”.

Gabriele De Angelis, quindi, si sofferma sulla parte tecnica
del progetto.

“I lavori sono in fase di ultimazione e, a stretto giro,
saranno riconsegnati al comune di Vasto. La TUA si è fatta
anche carico di attività meramente tecniche quali quella di
accatastamento dell’area – ha proseguito De Angelis – e ha
gestito  la  fase  istruttoria  per  la  messa  in  servizio  in
sicurezza  per  l’esercizio  dell’autostazione.  Va  anche
sottolineato  il  ruolo  dei  tecnici  e  delle  professionalità
della TUA – ha puntualizzato il presidente De Angelis – che, a
valle  delle  prescrizioni  legate  all’istruttoria  presentata
alla Regione Abruzzo, e su richiesta del titolare a risolvere
le stesse, cioè il comune di Vasto, le ha gestite superandole.
Il tutto senza oneri aggiuntivi che avrebbe dovuto sostenere
il comune poiché sono state sfruttate le economie d’asta”.

L’opera  risulta  in  dirittura  d’arrivo  ed  i  rallentamenti
subiti sono ascrivibili a diversi atti vandalici che si sono
verificati  lo  scorso  mese.  Con  una  precisazione  sulle
pensiline  installate.

“L’opera  –  ha  spiegato  De  Angelis  –  risulta  in  dirittura
d’arrivo; purtroppo, si è verificata un’attività vandalica lo
scorso mese ed il comune ha richiesto a TUA di risistemarla. I
lavori di sistemazione – ha fatto presente De Angelis – si
stanno  eseguendo.  Per  quanto  attiene  alle  pensiline,  va
precisato che il progetto è stato oggetto di una perizia di
variante sottoposta all’approvazione del comune di Vasto per
la quale è stata trovata un’adeguata copertura economica che
ha consentito di individuare una soluzione condivisa tra TUA
ed amministrazione comunale per la realizzazione delle attuali



pensiline”.

LARA  MOLINO  APRIRÀ  il
Concerto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Al Teatro del Mare le cantautrici Nava, Casale, Di Michele

Montesilvano, 7 luglio 2023. Domenica 9 luglio, presso il
Teatro del Mare, la cantautrice abruzzese Lara Molino aprirà
il  concerto  di  Mariella  Nava,  Rossana  Casale,  Grazia  Di
Michele.  Lo  spettacolo,  organizzato  dal  Comune  di
Montesilvano, dal titolo Trialogo, che vede protagoniste le
tre artiste, inizierà alle 21:30. Lara Molino insieme alla sua
chitarra e all’armonica a bocca, eseguirà diversi brani del
suo repertorio in lingua italiana e dialetto abruzzese. 

Musica d’autore, dunque, durante il corso di una serata tutta
al femminile.

“Sono molto emozionata– afferma Molino e continua – Seguo
queste tre artiste da tanti anni, le ammiro, e ritrovarmi a
stare sul loro stesso palco è per me un onore!”

Lara Molino suonerà in diverse altre città, come Vasto (22
luglio) e Termoli (14 agosto) ed il 1° agosto sarà ospite del
prestigioso Rocciamorgia Festival. 
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INDIVIDUATI  E  SANZIONATI
altri due pescatori di frodo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

A distanza di alcuni mesi a segno la Guardia Costiera

Giulianova, 6 luglio 2023. Anche in questo caso provenivano da
lontano  i  due  pescatori  fermati  dagli  uomini  dell’Ufficio
Circondariale marittimo di Giulianova e dell’Ufficio Locale
marittimo di Roseto degli Abruzzi.

L’operazione di contrasto alla pesca illegale è stata eseguita
la scorsa notte, sul litorale di Roseto degli Abruzzi dove la
presenza  in  mare  di  luci  subacquee  a  ridosso  della  costa
consentiva ai militari della Capitaneria porto, allertati da
alcune segnalazioni, di raggiungere e fermare con l’ausilio di
una pattuglia del Nucleo Operativo Radiomobile della Compagnia
Carabinieri di Giulianova, i pescatori subacquei che avevano
già caricato a bordo il prodotto ittico illecitamente pescato
e si accingevano ad effettuare una nuova immersione.

Accompagnati  presso  la  sede  della  Guardia  Costiera  di
Giulianova, gli venivano contestate sanzioni di importo pari a
5000 euro, per aver effettuato attività di pesca subacquea in
orari non consentiti ed aver pescato quantitativi di prodotto
ittico  superiori  al  limite  massimo  sancito  dalla  legge.
Sequestrate le attrezzature utilizzate ed il prodotto ittico.
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Il pescato è stato donato alla Caritas diocesana di Teramo-
Atri, previa attestazione della Asl di Teramo.

Resta alta l’attenzione degli Uffici ricadenti nel Circondario
marittimo  di  Giulianova  al  fine  di  contrastare  l’annoso
fenomeno della pesca di frodo, particolarmente dannosa per la
conservazione  della  risorsa  ittica  e  per  il  consumatore
finale, trattandosi di prodotti trasportati anche a lunghe
distanze in assenza di idonei sistemi di refrigerazione e
conservazione.

NUOVA  PISTA  DI  ATLETICA  al
via Senna
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

I lavori finanziati dall’ASD Runners Pescara, hanno ridato
nuova linfa alla pista.

Montesilvano, 6 luglio 2023. Questa mattina nel campo sportivo
di  via  Senna  a  Montesilvano,  la  Pescara  Runners  ha
riconsegnato, ufficialmente, le chiavi dello stadio, dopo la
realizzazione  dei  lavori  sulla  pista  di  atletica.  Alla
presenza  del  Sindaco  e  dell’Assessore  allo  sport  di
Montesilvano, Ottavio De Martinis e Alessandro Pompei, del
Presidente  Regionale  della  Federazione  Italiana  Atletica
Leggera, Massimo Pompei e del Presidente del club Pescara
Runners, Pietro Nardone, è stato effettuato un sopralluogo

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/06/nuova-pista-di-atletica-al-via-senna/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/06/nuova-pista-di-atletica-al-via-senna/


finale. Un lavoro certosino, che ha visto la riqualificazione
di tutto il tappeto della pista, con la colorazione azzurra e
con il rifacimento delle linee che segnalano le corsie, le
partenze  e  gli  arrivi.  I  lavori  sono  stati  effettuati
direttamente  dall’Associazione  Pescara  Runners,  in  vista
dell’EMACS  2023  (European  Masters  Athletics  Championships
Stadia 2023) i campionati europei di atletica leggera, in
programma  a  Pescara,  Montesilvano  e  Francavilla  dal  21
settembre al 1° ottobre 2023.

Esprime grande soddisfazione il Presidente della FIAL, Massimo
Pompei: “Oggi riconsegniamo ufficialmente la pista di atletica
riqualificata,  al  comune  di  Montesilvano.  Un  lavoro
propedeutico agli EMACS 2023, in programma dal 21 settembre.
Oltre  8mila  persone  che  transiteranno  tra  Pescara,
Montesilvano  e  Francavilla.  Un  ringraziamento  alla  Runners
Pescara che ha rimesso a nuovo questa pista di atletica. Gli
EMACS richiamano l’interesse di atleti e appassionati da tutte
le parti del mondo, perché è un campionato europeo ma c’è la
possibilità  di  iscriversi  da  tutte  le  nazioni  mondiali.
Infatti, abbiamo già iscritti dal Giappone, Argentina, Sri
Lanka e altre aree del pianeta. Con questo evento, l’Abruzzo
sarà al centro dell’interesse mondiale dell’atletica leggera”.

Grande  entusiasmo  da  parte  del  Sindaco  di  Montesilvano,
Ottavio De Martinis: “Tanta soddisfazione per questi lavori di
riqualificazione della pista di atletica. Un grazie sincero
all’ASD  Runners  Pescara  che  ha  eseguito  i  lavori.  Con  il
rifacimento della pista, lo stadio di via Senna acquista ancor
più  prestigio.  Grazie  sia  alla  Pescara  Calcio  che  si  è
occupata del manto erboso e di altri interventi di miglioria
e, adesso, grazie ad una pista riqualificata interamente, a
seguito dei lavori effettuati dalla Runners Pescara il campo
di Via Senna è un fiore all’occhiella della nostra comunità.
Siamo felicissimi di poter ospitare in città gli EMACS 2023,
che  richiameranno  l’interesse  di  migliaia  di  persone
provenienti  da  tutto  il  mondo”.



GUERRA  SENZA  FINE  con
Francesco Borgonovo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Alla SOMS di Spoltore venerdì 7 luglio alle ore 18

Spoltore, 5 luglio 2023.Guerra senza fine (Signs Publishing)è
il titolo del libro di due grandi protagonisti del panorama
giornalistico  nazionale  ed  internazionale:  Toni  Capuozzo  e
Francesco Borgonovo, e proprio quest’ultimo sarà ospite della
Società Operaia di Mutuo Soccorso di Spoltore venerdì 7 luglio
alle ore 18:00 grazie all’impegno del presidente Luigi Spina,
per parlare di quel confronto che li lega nel testo sul tema
della guerra fatto da dialoghi, articoli ed interviste in cui
si riflette sulla centralità della politica e della diplomazia
nella risoluzione dei conflitti.

L’appuntamento con il giornalista e scrittore, è uno dei più
importanti dell’estate spoltorese 2023.

In particolare, il complesso conflitto tra Russia e Ucraina
sarà al centro del dialogo e dell’analisi che caratterizzerà
la serata: per entrambi i giornalisti questa guerra, che tiene
tutti  con  il  fiato  sospeso,  necessita  di  approfondimenti
maggiori  rispetto  ad  un  servizio  giornalistico,  anche  le
chiavi di lettura possono essere diverse.

Collabora  alla  realizzazione  dell’evento  Carola  Profeta,
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membro della Commissione Pari Opportunità della Provincia di
Pescara. Modera la giornalista pescarese Alessandra Renzetti.

Come spiega l’Avvocato Luigi Spina, Presidente della Società
di  Mutuo  Soccorso  di  Spoltore:  “Lo  scorso  anno  abbiamo
ospitato  Sigfrido  Ranucci,  quest’anno  abbiamo  deciso  di
regalare a Spoltore l’emozione di conoscere un altro grande
nome: Francesco Borgonovo. È una grande occasione per tutti
noi  e  per  la  nostra  comunità  avere  la  possibilità  di
apprendere  direttamente  dalle  fonti;  il  confronto  con  il
grande  giornalista  è  sicuramente  un  momento  di  spessore
politico  e  culturale  per  Spoltore,  un  comune  dove  c’è  la
voglia di conoscere i grandi temi contemporanei e con i grandi
protagonisti della scena culturale nazionale”.

Francesco Borgonovo è vicedirettore del quotidiano La Verità e
scrive per Panorama. Ha lavorato come autore televisivo e ha
pubblicato vari libri, tra cui Fermate le macchine (Sperling &
Kupfer), La malattia del mondo (UTET) e Conservare l’anima
(Lindau).  Per  Signs  Publishing  ha  pubblicato  Inquisizione,
cronache dal delirio sanitario.

L’ingresso è gratuito.

UNA  STELE  PER  ANTONIO
MANGANELLI. Ancora ci unisce
qui tutti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023
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Scoperta  dalla  vedova  alla  cerimonia  organizzata  da  Fsp
Polizia

Giulianova, 5 luglio 2023. Da oggi a Giulianova c’è una stele
commemorativa a ricordare la figura di Antonio Manganelli,
prefetto  e  Capo  della  Polizia,  nato  l’8  dicembre  1950  e
scomparso prematuramente il 20 marzo 2013.

Dieci anni dopo la sua morte, infatti, Fsp Polizia ha voluto
onorarne  la  memoria  con  un  segno  duraturo  destinato  ai
giardini  del  Santuario  della  Madonna  dello  Splendore,  che
proprio oggi è stato inaugurato con una manifestazione molto
partecipata e commossa.

È stata Adriana Piancastelli, vedova di Manganelli, a scoprire
la stele, realizzata di comune accordo con il vescovo Lorenzo
Leuzzi,  che  reca  un’Aquila  commemorativa,  simbolo  della
Polizia di Stato, accompagnata da una targa dedicata alla
memoria  del  prefetto,  che  ricorderà  a  tutti  coloro  che
passeranno da quel luogo il coraggio, il senso del dovere e il
valore di Manganelli.

Alla  cerimonia  che  si  è  svolta  nella  tarda  mattinata,
organizzata  da  Antonello  Giusti,  segretario  provinciale  di
Teramo,  e  Walter  Marcone,  suo  vicario,  e  presieduta  dal
vescovo della Diocesi di Teramo e Atri, Monsignor Leuzzi,
hanno partecipato molte autorità civili e militari.

“Abbiamo  voluto  fare  un  gesto  che  potesse  tenere  vivo  il
ricordo di un uomo straordinario – ha detto il segretario
Giusti – che ha dedicato la sua vita al servizio del Paese e
della sicurezza dei cittadini. Antonio Manganelli è stato un



esempio di integrità, competenza e dedizione nel suo ruolo di
Capo della Polizia, e la sua mancanza si fa ancora sentire.

Con questa cerimonia commemorativa vogliamo onorare il suo
impegno e riaffermare l’importanza del lavoro della Polizia di
Stato nella tutela dei valori fondamentali della società. La
grande famiglia dell’amatissima Polizia di Stato – ha aggiunto
Giusti – si unisce alla famiglia Manganelli nell’affrontare
questo anniversario con gratitudine e commozione, ricordando
l’uomo straordinario che Antonio Manganelli è stato e il suo
impegno inestimabile per la nostra comunità. La sua eredità
continuerà a ispirare le generazioni future di poliziotti e di
coloro  che  lavorano  per  la  sicurezza  del  nostro  Paese.  A
conclusione di questo evento per tutti noi così speciale – ha
concluso – vogliamo ringraziare coloro che sono intervenuti e
anche chi ha permesso la buona riuscita della cerimonia, in
particolare il prefetto di Teramo Fabrizio Stelo e il sindaco
di Giulianova Jwan Costantini”.

SPOLTORE NASCOSTA tornano le
visite  alla  scoperta  del
borgo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Riprendono le visite guidate alla scoperta del borgo
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Spoltore, 3 luglio 2023. Raccontare fatti e curiosità del
borgo, per conoscere l’originaria configurazione della città
medievale: è questa l’intenzione della Pro Loco di Spoltore
Terra dei 5 Borghi che torna con Spoltore Nascosta ogni sabato
pomeriggio del mese di luglio (fino al 28 luglio) dalle ore
18.00 e che vuole portare alla luce la bellezza del centro
storico attraverso un tour arricchito nelle tappe, nei luoghi
nascosti, fatti storici e personaggi. Si tratta di un progetto
in continua evoluzione, poiché le visite vengono costantemente
ampliate ed arricchite.

Le visite guidate prevedono il coinvolgimento del pubblico
nell’intima atmosfera della vita quotidiana degli abitanti,
con la possibilità di condividere i meno noti spazi del cuore
di Spoltore: oltre agli appuntamenti già fissati, ci saranno
delle nuove visite inserite all’interno di ogni altro evento
in programma per la stagione estiva spoltorese.

Chi  vorrà  partecipare  sarà  accompagnato  da  guide  e/o
accompagnatori turistici. Il punto di ritrovo è la nuova sede
dell’Infopoint presso la biblioteca comunale Piero Angela (via
Dietro le Mura, 10). La quota di partecipazione è di 10 euro,
5 per bambini compresi tra i 7 e 12 anni, gratuito per i
bambini sotto i 6 anni, disabili, loro accompagnatori e guide
turistiche.  Per  informazioni  e  prenotazioni  il  numero  da
contattare è 353.4278621.

Alessandra Renzetti

ASSEMBLEA  ACIAM:  il  cda
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chiarisce
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Nostro obiettivo garantire massima trasparenza nella gestione
della società

Avezzano, 2 luglio 2023. Alla luce dell’assemblea dei soci che
si è svolta venerdì 30 giugno nella sede Aciam e delle notizie
apparse  sugli  organi  di  stampa,  il  consiglio  di
amministrazione  ritiene  doveroso  chiarire  la  propria
posizione.

“Vogliamo ribadire che le tariffe 2022 – 2023 proposte dal cda
e deliberate dall’assemblea dei soci sono frutto di un attento
e accurato lavoro finalizzato al contenimento dei costi per i
cittadini – utenti nel rispetto degli equilibri finanziari
dell’azienda  alla  luce  dell’oggettiva  congruita  –  hanno
precisato i membri del consiglio d’amministrazione di Aciam –
Maurizio  Bianchini  (presidente),  Alberto  Torelli
(amministratore  delegato),  Umberto  Di  Carlo  (consigliere
privato), Federica Di Renzo e Paola Ciciarelli (consigliere di
nomina pubblica) – proprio come rappresentato dal consigliere
Di  Carlo  durante  l’assemblea  dei  soci,  al  fine  di
salvaguardare  la  maggiore  trasparenza  e  oggettività  delle
tariffe deliberate in precedenza, è stato proposto un tavolo
tecnico con i soci più rappresentativi al fine di verificare,
in sinergia, il metodo seguito e la sua validità”.

Il cda ha inoltre ribadito che ha l’obiettivo di garantire “la
massima trasparenza nella gestione della società. Si è operato
negli interessi e nel rispetto del mandato conferito dai soci
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e per questo auspichiamo che attraverso un confronto leale e
trasparente si possa rinnovare un clima di fiducia tra il
consiglio  d’amministrazione  e  tutti  i  soci.  La  proposta
avanzata è una concreta iniziativa funzionale alla verifica
dell’attuazione  del  piano  industriale  varato  dall’assemblea
dei soci e della sua realizzazione”.

L’INTERVENTO  CHE  SALVÒ  LA
VITA di un aspirante suicida
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

L’  Amministrazione  Comunale  conferisce  un  encomio  al
carabiniere in congedo Oronzo Natale e agli agenti di Polizia
Municipale Guglielmo Nori e Alessandro Faragalli

Giulianova,  27  giugno  2023.  Breve  ma  commovente  cerimonia
questa mattina, in sala consiliare, per la consegna degli
attestati  d’encomio  all’  Appuntato  scelto  dei  Carabinieri,
attualmente  in  congedo,  Oronzo  Natale,  al  Maresciallo
Guglielmo Nori e all’agente Alessandro Faragalli, in forza
presso il Corpo di Polizia Municipale di Giulianova.

Nella tarda mattinata del 22 maggio scorso, Natale, Nori e
Faragalli, intervennero tempestivamente in piazza Belvedere,
riuscendo a tranquillizzare e bloccare un uomo di origine
romana che minacciava di lasciarsi cadere dalla balaustra.
Furono attimi concitati ed estremamente delicati. La prontezza
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e il saper fare di Natale e degli agenti Nori e Faragalli
riuscirono ad evitare il peggio e a dare alla circostanza un
finale non scontato.

L’Appuntato  scelto  Oronzo  Natale,  ora  in  congedo,  già
Cavaliere al Merito della Repubblica Italiana, aveva ricevuto
nel 1985 un Encomio solenne dal Comando Generale dell’Arma dei
Carabinieri e, dal 22 aprile 1986, ha potuto fregiarsi della
Medaglia d’Argento al valor militare.

L’Agente Alessandro Faragalli, nel 2011, era stato al centro
di un episodio simile a quello dello scorso 22 maggio. Ancora
in  piazza  Belvedere,  per  una  curiosa  coincidenza,  si  era
trovato a dover indurre un aspirante suicida a desistere.

Il Sindaco Jwan Costantini, alla presenza del Comandante della
Polizia Municipale di Giulianova, il Maggiore Roberto Iustini,
ha consegnato le pergamene d’encomio. “Un gesto simbolico per
esprimere la riconoscenza della Città per l’episodio del 22 ma
soprattutto  per  un  impegno  quotidiano,  sempre  eccezionale,
sempre all’altezza”.


